

Mag Centre, 28 octobre 2014

Les impôts « à La Source » dont les habitants ne veulent pas

28 oct 2014 | Catégorie: [Mag'cité](#)

[J'aime](#) [Partager](#) (3) [Tweeter](#) (1) [G+](#) (0) [f](#) [t](#) [in](#) [p](#) [s](#)



le groupe « valeurs locales » avec Michel Ricoud.

L'imbroglio de la baisse des impôts locaux à Orléans la Source sera-t-il démêlé un jour? Les services fiscaux et Bercy vont-ils continuer à mener les contribuables sourciens en bateau? Ils n'étaient qu'une poignée –une petite quarantaine- à avoir répondu lundi soir à l'invitation de l'association des habitants de la Source pour essayer de comprendre pourquoi ils payent, grosso modo, 20 à 30% d'impôts locaux en plus qu'un habitant du centre ville.